



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

22%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Andi Arman Akbar
Assignment title: E-JURNAL
Submission title: PERANAN SATUAN POLISI PAMON.
File name: 80221_jurnal_Andi_Arman_Akbar_T...
File size: 290.5K
Page count: 11
Word count: 3,080
Character count: 19,795
Submission date: 08-Feb-2021 07:49AM (UTC+0700)
Submission ID: 1503932720

eJournal Ilmu Pemerintahan, 2020, (4, 1)
ISSN 2477-2458 (online), ISSN 2477-2631 (cetak) | ejournal.ip.fisip.unmul.ac.id
© Copyright 2020

PERANAN SATUAN POLISI PAMONG PRAJA DALAM PENERTIBAN PENGEMIS DAN ANAK JALANAN DI KOTA SAMARINDA

Andi Arman Akbar¹

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mendalami peranan Satuan Polisi Pamong Praja dalam penertiban pengemis dan anak jalanan di Kota Samarinda. Jenis penelitian dilakukan dengan model kualitatif. Fokus penelitian peranan Satuan Polisi Pamong Praja dalam penertiban pengemis dan anak jalanan di Kota Samarinda yaitu: melakukan razia, memberikan sanksi, pembinaan, faktor pendukung dan penghambat. Hasil penelitian menunjukkan bahwa, peranan Satpol PP dalam menertibkan pengemis dan anak jalanan belum berjalan dengan optimal dari melaksanakan razia yang dilakukan Satpol PP kepada pengemis dan anak jalanan cukup rutin. Pemberian sanksi Satpol PP kepada pengemis dan anak jalanan yaitu penjaru selama 3 bulan dan denda sebesar 5 juta. Pembinaan Satpol PP kepada pengemis dan anak jalanan hanya diberikan tahap awal diberikan efek jera dalam bentuk penahanan di tempat khusus yang di sediakan oleh pihak Satpol PP, kemudian pembinaan diserahkan kepada Dinas Sosial. Hal yang mendukung program penertiban pengemis dan anak jalanan yaitu adanya dukungan dari Pemerintah Kota Samarinda, kerjasama Satpol PP kepada masyarakat, anggaran Satpol PP tersedia untuk memenuhi sumberdaya sarana prasarana penunjang terhadap fasilitas yang dimiliki Satpol PP yang kurang saat ini, adanya dukungan moral, serta dukungan dari masyarakat dalam penertiban pengemis dan anak jalanan. Sedangkan faktor penghambat masih kurangnya personel Satpol PP, masih lemahnya koordinasi dengan Dinas Sosial, sulitnya memulangkan pengemis dan anak jalanan ke daerah asal masalah anggaran, kurang memadai fasilitas penunjang Satpol PP, dan sanksi yang diberikan kurang tegas.

Kata Kunci : Peranan Satuan Polisi Pamong Praja, Penertiban, Pengemis, Anak Jalanan.

¹ Mahasiswa Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email : andiarmando@gmail.com